

<http://www.ammar.org.ar/Ammar-participo-de-la.html>

Ammar participó de la conmemoración del Día del Orgullo LGTB

- Noticias - Secretaría General -



Fecha de publicación en línea: Martes 3 de julio de 2012

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Las compañeras estuvieron presentes en la jornada realizada en Mar del Plata y expusieron en una mesa debate sobre el proyecto de Ley para regular el Trabajo Sexual Autónomo.



El jueves 28 de junio las compañeras de Ammar La Plata y Ammar Capital, Soledad Díaz y Georgina Orellano, participaron de una charla en la Facultad de Derecho de Mar del Plata, organizada por la Secretaria de Derechos Humanos de la Provincia de Buenos Aires, en el marco de la celebración por el Día del Orgullo LGTB. Entre los participantes se encontraban compañeras y compañeros de la agrupación Kolina, la Licenciada en Filosofía Política y autora del libro "¿Por qué la prostitución debe ser un trabajo sexual?" Patricia Britos, organizaciones de mujeres lesbianas y estudiantes, entre otros. Durante el encuentro, las chicas presentaron el proyecto de ley para regular el trabajo sexual, explicando las razones de por qué las trabajadoras sexuales necesitan una ley y resaltando la diferencia entre trabajo sexual y trata de personas. Además comentaron sobre la problemática que vienen sufriendo las compañeras en todo el país ante los cierres de boliches y wiskherias en varias ciudades. "Estas medidas nos llevan más a la clandestinidad y afectan directamente nuestra fuente de trabajo", sostuvo Georgina Orellano.

Por su parte, Soledad Díaz comentó que la actividad estuvo buena porque hubo participación de muchos jóvenes que apoyan la iniciativa y que se mostraron preocupados por la tendencia de muchas personas a mezclar el trabajo sexual con la trata de personas y a considerar que las trabajadoras sexuales son todas tratadas y no es posible que ejerzan esta actividad por voluntad propia". "Nos tratan como si todas fuéramos tontas que nos obligan a hacer algo que no queremos", agregó Georgina.

Por la noche, las dirigentas de Ammar participaron de la marcha del "orgullo gay", que partió de la puerta de la municipalidad y recorrió toda la peatonal de la ciudad. Al finalizar, el colectivo LGTB ofreció el micrófono a las distintas organizaciones presentes para que expresarán algunas palabras. Por su parte Soledad Díaz en representación de ammar manifestó que "ésta es la primera vez que participamos de la marcha así que estamos muy emocionadas y festejamos con mucha alegría la reciente aprobación de la ley de identidad de género, pero ahora tenemos que ir por más, tenemos que ir por una ley que regule el trabajo sexual autónomo".